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Больше внимания жилищному 
строительству 

итем городе - две круп-
. дительвых организации. 

;{ пни должны сдать в зкс-
,ТивК' свыше 10.000 квад-
цн ветров новой жилой пло- 

Вз „бщем фоне план строи 
с хилищ выполняется не -
о. Например, строительное 
µинке N1 2 треста «Лении-
стаиеци в текущем году ши-

применяет комплексную ор-
оьцню труда, позволяющую 
i строительные работы более 

и темпами и при меиь-
гатериальных затратах. Ре-

гаты уже налицо. Задание 
ого долу годин здесь выпол-

на 125 процентов. Сдано в 
руатацию 2.111 квадратных 

н нового жилья: 

годе развернувшегося социа-
ггческого соревнования н 
ь авя строителя значительно 
авзись ряды передовиков 

. ства. Далеко идет трудо-
аава о землекопах бригады 

ркадьева, малярах бригады 
',роьова, о каменщиках брига -

т. Семенова, о плотниках 

годы т. Гаврилова и многих 

пеь. 

(о не касается строительного 

аваепия треста «Газсланце-
ой•, то здесь в плане первого 

)годин ввод в эксплуатацию 

ий жилой площади не преду-

треи. Но зато во второй поло-

г года управление должно 

ть в эксплуатацию не менее 

О квадратных метров. Выпол-
) это валяное задание, строи -

сейчас завершают отделоч-

е работы в нескольких домах 

гогеаке Большие Лучки. 

9„ следует отметить, что если 

ты строительства жилищ не-

иько повысились, то качество 

лает иметь много лучшего. Чи-
"Ль газеты «Знамя труда» 

(тарцева проживающая в до- 

42 по улице Сталина со-

Цает в редакцию о том, что 

-тел только год, как сдан в 

tттуатацию этот -дом. Но уже 

ьдааег вы тодить из строя кана-

сталкиваться со многими неудоб-
ствами из-за . недоброкачественно 
выполненых строителями работ. 

Часто приходится видеть такие 

досадные факты. Дом сдали в экс-

плуатацию, проходит каким-ни-

будь несколько месяцев и в квар-

тирах протекают крыши, от по-

толков отваливается штукатурка. 

Балконы в некоторых домам прев-

ратились поистине в «золотые». 

Не успеют отремонтировать их, 

отштукатурить, как они вновь 

разрушаются. 

Это - позорные факты, совер-

шенно недопустимы в строитель-

ном практике. Они одинаково ка-

саются как строительного управ-

ления, которым руководит т. Гре-
бенюк, так и управления, руко-

водимого т. Филипповым. 
Бракоделов нужно привлекать 

к строжайшем ответственности. 

На стройках должна быть созда-

на такая обстановка, чтобы слу-
чаи бракоделытва полностью ис-

ключались. При оценке деятель-

ности строительных организаций, 
подведении итогов соревновании 

следует принимать по внимание 

наравне с количественными пи-

казателями и качественные. 
Необходимо подчеркнуть, что 

борьба за высокое качество строи-
тельства должна начинаться в 
коллективах, где готовятся строи-
тельные материалы, детали. Меж-
ду тем имеется немало случаев, 
когда, например, комбинат подсоб-
ных предприятии треста «Газ-
сланцестрой» (начальник т. Не-

чаев, секретарь парторганизации 
т. Сухорук) железобетонные п де-
ревянные изделия поставляет на 
стройки низкого качества. 

Нашим строителям, вооружен-
ным передовой техникой и меха-
низмами по плечу строить жили-
ща добротно, красиво и дешево. 
Эти требования должны стать за-
коном. Партийны е, профсоюзные 
организации, хозяйственные ру-
ководители обязаны поднять твор-
ческую активность строителей 
на борьбу за твердое соблюдение 
графиков и высокое качество 

Гя• &ителям приходится строительства. 

Сборник „Воспоминания 
Владимире Ильиче Ленине" 

До уборки урожая остались считанные 

дни. На выполнение плана заготовок сена и 

силоса нужно 

ства с тем, 

сие грубых и 

мобилизовать все силы и сред -

чтобы нанопить как можно боль -

СОЧНЫХ кормов. 

От сочных хороших кормов 

растет продуктивность коров 

За прочную 

кормовую базу 
Hа днях в совхоз •Родина, 

поступило 45 дойных корон. 
Кроме того, зоотехник колхоза 
А. И. Иванов выехал в совхо-

зы Латвийской ССР для отбора 
еще 100 нетелей буро -латвий-
ской породы. Совхоз распола-

гает всеми возможностями, что-
бы в 1958 году иметь ЗОО 
племенных коров. Главное вни-
мание здесь обращено на со-
здание прочной кормовой базы. 
Решено еще дополнительно за-
ложить около 200 тони силоса 
из естественных трав. 

Особенно оргаиизованпо ве-
дется заготовка сочного корма 
в третьем отделении, где упра- 
ваяющим работает Алексей 11и-
кифорович Виноградов. здесь 
используется каждая минута 
времени. Если погода солнеч-
ная, то все рабочие -на сушке 
сена, в ненастную погоду ве-
дут силосование трап. Всего по 
отделению уже заложено на 
силос около 400 тонн зеленой 
массы. 

Позавчера иа силосование 
вышло 27 человек. Косилки в 
дождливую погоду отказали в 
работе. Пришлось косить вруч-
ную. Хорошо в этот день но -

трудились рабочие п. Воронцо-
ва, Макарова, Зизсрова, Саар, 
Александров и многие другие. 
Ритиичпо работал на измель-
чении зеленой массы тракто-
рист Виктор Саар. 

ытаа в свет первая часть ликой Октябрьской социалистиче-
пп 

, `говлениого Институтом марп-

-тевннизма при ДК КПСС 
х«етио с Госполитиздатом сбор-

Воспоминания о Владимире 
а+че девине». 
г-оорип& содержит воспомина-

л о В. П. Ленине выдающихся 
полол коммунистическои пар-

а Советского Союза и Советско-

государства, соратников и 

иков В. И. Ленина, его род -

Стар членов партии, 

а ,4еп международного рабочего 

Тения рабочих и крестьян. 

дºРван часть сборника вклю-

Т воспоминания, освещающие 
вь 

,в и деятельность в..И. 
ва преимущественно до Ве-

ской , революции. Сюда вход 
воспоминания родных В. И. 
Ленина - А. И. Ульяновой м лИ-
заровой, Д. И, Ульянова, 
Ульяновой и Н. К. Крупской; 
воспоминания И. В. Бабушкина, 
В. А. Шелгунова, Г. М. КРжижа-
новского, К. Е. Ворошилова, В. М. 
Молотова, 0. Б. и II. Н. Лепешпн-
ских, Ц. С. Бобровской, Е. Д 
Стасовой, Е. М. Ярославского, 
В. Коларова, Я. С. Ганецкого, 
Г. К. Орджоникидзе, В. Д. Боич-
Бруевича, А. В. Луначарского и 
других. 

Сборник выпущен Госполитиз-
датом тиражом 200 тысяч экзем-
пляров. 

Картофельная ботва - на силос 

Члены сельхозартели •1lуть 
к комуунизмуирпступили к 
копке раннего картофели. Но 
чтобы картофеаьнап ботва «е 
погибала, они ее п смеси с 
т авой используют 

для сноса ботвы 
создана бригада. 

Хорошо работают па косьбе 
Людмила Захарова, Василий 
Моисеев, Борис Матюшин, ни 
колИ Афанасьев. Скошеипая 
ботва вместе с травой сразу же 

доставляется в сплосиые соору-

жения, которые расположены 

около скотного двора деревни 

Степановщина, и силосуется. 

для силоса. 
специально 

11а подвозке работает шофер 
Борис Иванов х грузчики 
Геппгадир Солниев и Иван Гр-
стяххв. 

За эти Ани ненастной пого-

ды п колхозе засилосоваая 40 
тонн зеленой массы. 

Но плохо то, что зеленая 

масса пе измельчается. В кол-

хозе имеется сиаосорезка МТС, 
но трактор, предпазпачгпиый 
для вращения, игиспранен. () 
замене его ип трактирная брига-

да (бригадир т. М ихайаов), пи 

Рудпг«ская м'►ш инно-трактор-

нгип гтапиня ничего иг думают. 

В надежде на сено 

Упорно потрудилась члены 

соаыкохознйственпой артели 

=Восход*, а также мехаииза 

торы Восходовской и чериов-
ской тракторных брпигад в дии 

сенокосиоА страды. Они заго-
товили более 300 топи сена. 

Заметный сдвиг в уборке сома 

наблюдался в предпоследнюю 

питидневку июля. 

Но с наступлениги дождли-

вой погоды в навление колхоза 
н бригадиры не иерекдючили 

колхозников на заготопку соч-

ных кормов. II вот почему в 

эти iнп в з ,Тела не заложено 

ни одной тонны силоса. Это 
пввлось следствием того, Что 

рукиводитеаи колхоза надеют-

ся на сено. Ни разве нв ясно, 

что н повышении вродуктхвно-

гтн животноводства большую 
роль игряют сочные корма. А 
заготовлепнык 10и тони сило-

са далеко не достаточно даме 

на одну ферму. Hритом, по-

севы кукурузы крайне плохи. 

Л на половине площадей ку-

куруза вовсе списана. 

Сейчас пгльзя терять ни ки-

нуты. Надо использовать каж-

ды1г час па заготпике кормов 

Совещание работников сельского хозяйства Сибири 
В Повосибирскс 23-24 июли хрохпдило 

совещание работников сельского хозяйства 
Сибири. Обсуждая доклад председатели Со-
вета Министров РСФСР М. А. Ягвииа, тру-
женики села заявил)! о решимости сделать 
псе, чтобы в ближайшие годы создать в 
стране изобилие сельскохозяйственной про-
дукции, отмечали налпчхе еще многих ++ 
серьезных недочетов, вносили предложении, 
имеющие важное практическое значение для 
проведения уборки богатого урожая в сжа-
тые сроки и без потерь, досрочного выпол-
нения планов поставок зерна. 

0б экономическом росте колхоза расска-
зал ыа совещании председатель сельхозар-
тели имели Сталина Алтайского кран тов. 
А. Т. Кондрашии. 

- 3а последние два года, - сказал он, 
-денежные доходы нашего хозяйства пре-
высила 20 аиллионов рублей,  н Этодало

фонд дистиг 8 миллионов рублей. 
нам возмомность только на строительство

г 
механизацию израсходовать в прошаомодУ 
полтора миллиона рублей. 

Оратор говорит, что в атом году госу-
дарству будет сдано не менее миллиона пу-
дов хлеба. 

10 миллионов пудов хлеба, т мгстода государству 

мил -

ЛИОНОВ пуда рнсско По яиский район Оыскойг 
в этом году У урожайомный  стал воз-

области. говорят втер секретарь райкома КПСС 
можнызг, Р р 

шив. М. II. Скидгкпгг, благндаря освоению 

новых земель. 
С болыиим интересом выслушали собран-

гппесн выстуилеиие 19 -летней доярки кол-
хоза =1[обедах Т юменской области Агриа-
пины Лысовой. Около года назад со школь-
ной скаиьн пришла она па животноводче-
скую ферму и за короткий срок стала мас-
тером своего деда. К открытию Х Х съезда 
партии .Чысова брала обязательство надоить 
700 литров молока от ка м дой закрепленной 
за всю коровы, а получала 780. Весной мо-
лодая доярка взяла новое повышенное обя-
затеаытво - получить за год 2.600 литров 
молока от коровы. Ко дню всесибирекого со-
вещании передовиков сельского хозяйства 
на счету доярки уже было около 2.100 лит-
ров. Тов. Лысова дала слово до конда года 
надоить 3.300 литров от коровы. 

В конце совещания с большой речью вы- 
ступал 1Iервый секретарь ЦК lIIGC тов. Н. С. 
Хрущев. Речь его была выслушана с боль-
шим вниманием и неоднократно прерывалась 
аплодисментами. 

Участники совещания приняли обраще-
ние ко веси работникам сельского хозяй-
ства Сибири, в котором обязуются засыпать 
в закрома государства в этом году не ме-
нее миллиарда пудов хлеба и вызывают на 
социалистическое соревнование тружеников 
сельского хозяйства Казахстана сдать госу-
дарству такжене менее миллиарда пудов 
зерна. (ТАСС) 
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Завершите, сенокошение 

до начала уборки урожая 
(С партийного собрания колхоза ,Май-) 

На днях на открытом партий- уборка зерновых и семенников 

ном собрании колхоза «Майя об-
суждался вопрос о ходе ваготов-

кн кормов для общественного жи-

вотноводства колхоза н подготов-

ки к уборке урожая. 

Председатель колхоза комму-

нист т. Демидевков в своем до-

кладе по этому вопросу расг.ка-

зал лартийпдму собранию и при-

сутствовавшим на нем колхозни-

кам об основных причинах отста-

вания колхоза в сенокошении. 

-5' пас до последнего времени, 

- заявил т. Деииденков, - со-

ыергиенно неудовлетворительно ис-

пользуются на сеноуборке меха-

низмг. Ковшыо косилки часто ло-

маются, а машниоведы, Как пра-

вило, не выполняют дневных 

норм выработки. Еще хуже ис-

пользуются тракторные косилки. 

Тракторист М. Ефимов вот уже 

несколько дней не работает, ука-

зания правления колхоза не иы-

полняет н Ждет приказа от руко-

водителей МТС. Второй тракто-

рист В. Попов также к работе не 

приступал. Сильно отстаем мы с 

уборкой и стогованием сена. 

Далее Т. Демидецков останавли-

вается на плане н задачах пред-

стоящей уборочной кампании в 

колхозе. В атом году, - го-

ворит он, - нам нужно убрать 
д2 гектара озимой ржи, всю яро-

вую пшеницу, овес, горок н 7 
гектаров семенников многолетних 

трап. По договору с Руднепскоя 
МТС нз площади 50 гектаров 

трав должна быть произведена 

комбайном, а свыше 10 гектаров 

- тракторной анегйкой. Осталь-
ные площади зерновых мы обя-
заны убрать собственными сила-

ми - лоtогрейкой или вручную. 

Правление колхоза уже детально 

разработало план уборки зерио-

иых культур, определило участки, 

на которых будут работать кок-

байн и ж нсйка, составило марш-

рут работы машин. Амбары, транс-

портные средства, мешкотара под-

готовлены к приемке нового уро-

жая. 

На собрании выступили комму-

нисты - колхозники тт. Титов, 
Ржаиникова, агроном т. Матросова 
н инструктор райкома партии по 

зоне МТС т. Тютюков. Они под-

вергли серьезной критике деятель-

ность правления колхоза п внес-

ли ряд конкретных предложений, 
направленных на быстрейшее за-

вершение сенокошении н успеш-

ное проведение уборки урожая. 

Тов. Ржаиникова остановилась 

также на вопросе об усилении аги-

тационно-массовой работы а по-

леводческих и животноводческих 

бригадах. 

Партийное собрание потребова-
ло от руководства колхозом при-

нять самые неотложные меры к 

завершению заготовки кормов до 

начала уборки урожая и органи-

зованно провести хлебоуборку. 

А. УСТИНОВ. 

дружно 

завершают учебу 
С каждым днем приближаются 

государственные выпускные экза-

мены в строительной школе N^ 3U. 
Нынче их будут сдавать более 
двухсот юношей и девушек. 

Между учащимися широко раз-

вернулось социалистическое со-

ревнование за отличную подготов-

ку к экзаменам, успешное завер-

шение программ по практическим 

работам. Первенство удерживает 

группа N 3 плотников-опалуб-
щиков. Ей присуждено переходя-

щее Красное знамя школы. 

Отличникам учебы вручены 

переходящие красные вымпелы 

«Лучший по профессии». 

Активно работает сейчас школь-

ная библиотека. В ней бывает 
многолюдно. Это учащиеся при-

ходят сюда за технической лите-

ратурой. 

Подготовка к экзаменам в цент-

ре внимании комсомольской орга-

низации. Этот вопрос обсужден 

на заседании комитета. Сейчас в 

школе идет подготовка к комсо-

мольскому собранию, которое бу-

дет посвящено тому, как лучше 

завершить учебный год. Комсо-

мольцы помогут администрации 

школы выявить и устранить 

имеющиеся недостатки в произ-

водственном обучении. 

Стенгазета без селькоровского актива 

На колхозных полях поспевает 

хороший урождй озимых и яровых 

хлебов. До начала уборки оста-

лись считанные дни. Убрать 
озимые хлеба за 8 дней, а яровые 

- за 10 дней - такова главная 

задача всех механизаторов Руд-
ненской МТС и колхозников райо-
на. В деле успешного проведения 

хлебоуборки решающая роль при-

надлежит механизаторам МТС. На 
колхозных полях во время убор-
ки будут заняты 12 комбайнов, 9 
жнеек н более 20 колхозных жа-

ток -+- лобогреек. 
Нынче впервые п сельхозарте-

лях имени Ленина, имени Калини-

на, «шахтер» и «Обновленная 

земля» механизаторы применят 

ценный способ - раздельную 

уборку хлебов, что резко сокра-

тит потери зерна. 

В напряженные дни уборки уро-

жая особенно возрастает роль стен-

ной печати, которая призвана 

быть боевым помощником партий-

ной организации Рудненскоii МТС. 
Не случайно, что трактористы, 

комбайнеры, рабочие мастерской, 
специалисты сельского хозяйства, 
появляясь в помещении конторы 

МТС, первым делом устремляются 

квитрине, на которой вывешен 

очередной номер стенгазеты «За 
рулем». Внимательно просмотрев 

все зачетки, механизаторы с гру-

стным настроением уходят прочь 

от витрины. Не ободряют их скуч-

нь4е заметки, заполненные колон-

ками цифр, в которых не каждый 
человек разберется сразу, кроме 

сотрудников бухгалтерии МТС. 

В чем же причина того, что 

стенгазета «За рулем» утеряла 

свою былую славу, боевитость? 

Ответ простой. Редколлегия 
строит свою работу в отрыве от 

жизни коллектива, растеряла свой 
селькоровский актив. R подтверж- 

дение атому можно привести вы-

держку из передовой статьи под 

заголовком «Повысить уровень 

стенной печати», помещенную в 

последнем номере стенной газеты. 

аВ работе редколлегии имеется 

много недостатков, - говорится в 

этой передовой. - Главным не-

достатком является то, что у нас 

мало сели ких корреспондентов. В 
газете слабо развита критика. У 
многих существует болезнь кри-

тиковать недостатки в работе 

своего товарища. Все это является 

существенным недостатком н газе-

те». 

Следует лишь добавить, что 

редколлегии, видимо, желала по-

мочь своей газете, а получилось 

совсем наоборот. Прочитав такую 

передовую статью, где говорится 

об «опасной болезни» - критике, 

не всякий механизатор решится 

написать критический материал в 

газету. Ведь редколлегия сама же 

предупреждает всех об атом! 

Напрашивается вопрос: читает 

ли стенгазету За рулем» секре-

тарь партийной организации 

т. Корючев или же только ставит 

птички о выполнении этого пунк-

та в месячных планах работы 

парторганизации? 

В последующих материалах, на-

писанных «штатными селькора-

ми»: главным инженером т. Ко-

маровым, главным бухгалтером 
т. Ершовым и другими руководи-

телями МТС, сквозит начальствен-

ные установки - «необходимо 

провести», «должны закончить», 

«полисе вспользовать» и т. д., 

нет ни одного живого слова о лю-

дах, об опыте их работы. 

Разве уж так бедна событиями 

жизнь механизаторов, что х пи-

сать не о чем? Нет, жизнь кол-

хозного села и самой МТС бога-

та больигпми событиями. В любое 

время можно организовать письмо 

от тракториста или комбайнера, 

работающего непосредственно в 

колхозе. Подчас же н следует по-

критиковать. Сейчас, например, 

в тракторных бригадах агитаци-

онно-массовая работа запущена. 

Беседы с механизаторами в тече-

ние многих недель не проводятся, 

доставка газет не налажена. Та-

кая заметка принесла 6ы большую 

пользу для всего коллектива. 

В период уборочной кампании 

редколлегии необходимо особо об-

ратить внимание на вопросы аги-

тационно-массовой работы, на ка-

чество уборки урожая, на год 

выполнении и проверки социали-

стических обязательств механи-

заторов. Публикуя такие материа-

лы, стенновка возродит свою бы-

лую славу и снова завоюет ува- 

жение читателя. 

Партийной и профсоюзной ор-

ганизациям Руднеиской МТС не-

обходимо доизбрать в состав ред-

коллегии лучших производствен-

ников, а также повседневно ру-

ководить стенной печатью. Толь-

ко тогда стенгазета «За рулем» 

будет их настоящим, боевым по-

мощником. 

Закон о государственных пенсиях, принятый Верховыыу 
СССР, встретил всенародное одобрение. 

На снимке: контрольный мастер отдела технического 

4-го цеха киевского завода «Ленинская кузница» П. д. 

группе кадровых рабочих завода Закон о государственных 

Фото К. Шамшина. Фотохрониi 

Письма ) редакцию 

Сердечная благодарность 
Утвержденный пятой сессией I жать в Сланцы из Ле 

Верховного Совета СССР Закон о Много уделяется внимав 

государственных пенсиях встречен держанию здоровья члег 

советским народом с больший первичной организации 

одобрением. Проявление новой за- валид Отечественной в 

боты Коммунистической партии и зрению Н. Н. Осичкин 
Советского правительства о благе 
народа особую радость вызвало у 

инвалидов по зрению. Мы, члены 

сланцевской первичной организа-

ции Всероссийского общества сле-

пых, одобряя этот важнейший до-

кумент, единодушно заявляем, что 

на сердечную заботу партии и 

правительства ответим трудом на 

дону, предприятиях города и в 

колхозах. 

В нашей стране для инвалидов, 

в том числе и для нас, слепых, 

не страшен завтрашний день. Нам 
предоставлены все возможности 

для претворения в жизнь творче-

ских способностей и учебы. Нын-
че поступают в заочную школу 

слепых тт. Руднюк, Удалов, Осич-
кин, Осипов и многие другие. Они 
будут учиться по рельефно-точеч-

ному шрифту с помощью препо-

давателя, который будет приез-

получил путевку на кУ4 

детям слепых предостаг 

платные путевки в п 

лагери. 

Недавно для членов г 

организации слепых 6г 

низована экскурсия по 

еким местам города Ле 
Экскурсовод рассказал 

нам о героической Борь 
сник рабочих за власть 

Экскурсанты также по 

метро, где узнали много 

ного о метростроевцах. 
От всей души благо, 

нашу Коммунистическуi 
и Советское правителыi 

боту и внимание, котор 

нам проявляют. 

О. Ели' 
председатель слав 

первичной орган 

Всероссийского о( 

Когда же починят радио 

Как хорошо после трудового 

дня отдохнуть, послушать инте-

ресную радиопередачу! К сожале-

нию, это не всегда представляет-
ся возможным. Все дело в том, 

что установленная радиоточка в 

моей квартире день говорит, а два 

молчит. Вот и сейчас радио не ра-

ботает с 18 июля. 

С просьбой отремонтировать 

радио я обратился в отделение 

связи поселка Большие Лучки. 

Но как ни странно, там не при-

слушались к моему голосу. Стар-
ший техник т. Гагарин никаких 

мер не принял. Попыта. 
реговорить по атому пов 

посредственно с монтера 

- Не можем, - отве^ 

- Не было нам на это 

жения. 

Так и молчит до сих в 

Невольно приходится во 

ея бездушным отношеии 

бованиям радиосаушат 

стороны руководителей г 

связи. 

Н. СЕI 
радиослу> 

Не заготовитель, а нарушит 

Гражданка М. Н. Андреева, про-

живающая на территории IIелеш- 
ского сельсовета, занимается заго- 
тонкой различного сырья. Слов 

нет - дело полезное и нужное. 

Однако за ним кроются серьезные 

нарушения, которые необходимо 

немедленно пресекать. 

• Недопустимо, например, то, что 

Андреева в качестве металлолома, 

принимает от подростков совер-

шенно исправные части и отдель-

ные детали от различных машин. 

Заготовку черенков и ивовой коры 

производит в лесах гослесфонда 

и в лесных массивах сельхозар-

Я. ИВАН 
м астер лесоу 

сланцевского райпромкоуf 

тели «Май» без разретг 
билета. 

В прошлом году заготн 
бон и ягод проводилась е. 
блюдения элементарных 
но-гигиенических праве 
дукция скапливалась в 
способлениых для траве 
мещеииях. 

Руководители районно] 
вительиой конторы обяза 
новить строгий коитроаъ 
тон своих заготовителеггг 
нейшем не допускать г 
нарушений. 
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ж0омУ рабочему и служащему 

-- фруктовыи сад 

партия,всТИческая Со-
s'"-уиравптетытво Роявляют 

ии садо-

Т`6 наш т о транетБольшое 
е обрав1ается на развитие 

лавин садов рабочих и 
т Ддя этого важного ме-

ла свецпальио отводятся 
ые участки. Торгующие 

ии обеспечивают завоз 
ыт деревьев п ягодных 
Одновременно с закладкой 
коллективных садов рабо-

в рукзцшх необходимо улуч-
гохтоание и ранее заложен-

что за послед-

годы в Сланцах появилось 
садоводов-любителей из 

в служащих, которые 
большую заботу о вы-

ввы фруктовых деревьев 

родников. они заботливо уха-

▪ за ними и получают вы-
▪ у.роаваи фруктов и ягод. 

1 образцовом порядке, напри-
го ержат свои сады бухгал-
центральной электростанции 

0.ыгавов, директор Заготконто-
рйпо т. Трифонов, работник 

1ааобделочного комбината т. Ро-
ое, механик силикатного зано-
с. Зуев, слесарь этого же зано-

т. Шалакин, врач т. Чуркин и 

пе. i них сады уже плодоно-

Это прежде всего относится к 

пищекомбинату. Решением испол-

кома городского Совета ему отве-

дено 12 гектаров плодородной 

земли, специально для разбивки 

сада. Работники комбината сна-

чала горячо взялись за развитие 

садоводства и ягодничества. Со-

ставили план, предусмотрели, 

сколько получат ягод на перера-

ботку из своего сада. Под ягоднц-

вами они заняли участок в 7 гек-

таров. Но потом со временем "х 

пыл остыл и хорошо составлен-

ные планы в действительности 
не были проведены .в жизнь. Смо-
родина вся заросла сорняками. 

ВГаавцевской районной боль-
амеется общественным сад, 

посажено 140 фруктовых де-

аев, 157 кустом смородины. В 
игом, когда сад находился в 

выи исполкома городского Со -

га, оы был крайне запущен. Но 
грудвики больницы проявили 

птую заботу о нем. Весной 
1чисты.ш крону, произвели под-

иу веток и рыхление подкор-

ми колы ца, сделали опрыски-

пе ветвей ядохимикатами. Но 

их садов пока еще в районе 

гвицы. В большинстве же своем 

t находятся в запущенном со-

ивив, отсутствует всяким уход 

деревьями. 

В этом же саду посажена ка-

пуста, но она также заросла тра-

вой. Зато чувствует здесь себя 
хорошо и добротно крртофель, по-

саженный директором пищекомби-
ната т. Орловским для своего лич-

ного хозяйства. 

Аналогичное же положение с 

общественным садом в бытмного-
промартели. Сад здесь также зарос 

и деревца еле заметны и траве. 

Нельзя умолчать и о таком фак-

те, когда горкомхоз имеет в своем 

пользовании приличный участок 

плодородной земли для выращива-

ния саженцев и цветочной расса-

ды, но вместо этого выращивает 

здесь свеклу, капусту, морковь н 

другие овощные культуры, поса-

женные работниками горкоихоза 

для своих личных нужд. 

С таком порочной практикой в 

развитии садоводства в городе 
пора кончать. В ближайшее время 
необходимо провести конференцию 
садоводов, на которой следует об-
судить вопрос о состоянии садо-
водства. Наши общественные 
организации должны широко 
разъяснять рабочим и служащим 
о необходимости создания около 
своих домов зеленых насаждений 
и закладки коллективных садов. 

Г. ХАТКЕВИИ, 
агроном-садовод ЖКО треста 

«Ленинградсланец». 

Сбор ури,жая 

овощей 

Члены сельскохозяйственной 

артели «1(айч немало вложили 

труда, чтобы вырастить хороший 

урожай овощей и картофеля. Сей-

час овощеводы уже приступили 

к сбору и отправки их на заго-

товительный пункт. Только капу-

сты сдано около 10 тонн, более 2 
тони — огурцов. 

На днях колхозники артели 

приступили к копке раннего кар-

тофеля и сдаче его государству. 

Сданы первые 4 тонны. До 1 ав-

густа они решили сдать не менее 

б ткни раннего картофели. 

План сдачи овощей -
н 10 августа 

Совхозу «Ридинау нужно в 

этом году сдать овощей государ-

ству 150 тонн. Подсчитав свив 

возможности, дирекция совхоза, 

все рабочие решили выполнить 

план за счет ранних овощей. Н9 
заготовительные склады из совхо-

за уже поступили 50 тонн капу-

сты, около 10 тонн раннего кар-

тофеля, 2,5 тонны огурцов. Идет 
сдача столовой свеклы и моркови. 

До первого августа рабочие сов-

хоза обязались сдать в торговую 

сеть более 100 тонн ранних ово-

щей, а к 10 августа полностью 

рассчитаться с гисударством по 

овощам. 

Свинина - государству 

Годхоз «Iliaxтe) — иакану-
е завершения плана поставок 
мяса государству. Вчера в 
коллективном хозяйстве сняты 
с откорма 7 свиней и сданы 
на заготовительныр пункт. Не-
которые из них откормдены на 
сало и имеют живой нес по 
12-15 пудов каждая. 

завершая плац поставок ми- тирован дпыльный аппарат. Веред 
са государству, вчера КОЛХОЗ началом овм тсив 
заключил договор на продажукормушки засыпаюя кон  
20 тонн свинины государству 

в счет госзакупа. 

TIC 

Новый способ машинной 
дойки коров 

Мосноесиав область. Животно-
воды колхоза имени Чакарова 
Звевигородского района в содру-

жестве с рабитник„ами Всесоюзно-
го научно'-иссаедоватеаьского ин-

ститута механизации сельского 

хозяйства осуществил U новый ме-

тод маш ипниго доения коров. 

Этот метод, введенный на Сав-
винской ферме колхоза, проще, 

дешевле и надежнее, чем суще-

стную щий. При установке доидь-

ной нашили Иакуумный трубо-
провод г кранами нрик.ьадыЧаетгя 

не. вдоль все.' стойл скатиого дво-

ра, как ото делааом, обычно, а 

лигггь ц одной из его секций. 
Вместо иггколькин стойл угтраи-

наи тся прогтейгпие доильные 

станки (ня ('анннигкпй ферме кол-

хоза •1 таких станка угтановле11ы 

в средней часты скотного двора), 
к ним пиднодятся короткий ва-

к уумный трубопровод н трубипро-
впд теплой воды для иодмываыия 

вымени. В промеаутках между 

ваютсн допльпые аппараты с 6и -

донами, куда молоко поступает 

прями на вымени коров. Все кра-

пы н приборы для управления 

доильными аппаратами находятся 

под руками у доярки. 

Все оборудование расположено 

настолько просто s удобно, что 

производительность труда доярок 

резко увсличи.лась. На Ферме сей-
час остались две доярки, кото-

рые, работам одновременно на 

четырех доильных аппаратах, об-
слу•жянаиот 86 корон. Дойка про-

изводится 2 раза в сутки. 

1'&аагодаря новому методу дое-
ния коров колхоз, начиная с 1б 
мая по 1 октября нынешнего го-

да только по одной ферме полу-
чит экономию в 2А54) трудодней. 
годовая экономия составит 82А00 
рублей. 

На снимке: п поильной секции 
скотного двора Савиииской Афер-
мы. Доярка А. В. Королева ведет 
дойку коров на четырех дОильиых 

каждой парой станков устанаыли- аппаратах. 

доильная площадка 
В совхозе «Кикеринол, Воло- новому порядку дойки. Достаточно 

совского района, на одной из ж"- I корову н оггредеденнае время от-
вотгговодчегких ферм обирудонана низать из стойла, как оиа сама 
специальная дтгльиая площадка. отггравлнгтси на площадку н за -
Она состоит из пяти стойл, огоро- нимает свободное место. Теперь 
жеииых с трех сторон металличе- нет необходимости протягивать 
скимн решетками. Здесь же емон- трубы по всему коровнику. За 

счет вкономии труб, краном и 
другой арматуры синзиавсь затра-

ты на монтаж доильной установ-

ки. криме того, резко сократилась 
1ты. 
Животные быстры привыкли к трудовые затраты. (денТАСС) 

Повысить ответственность 
за состояние учета в колхозах 
Котхоз является сложным мНо-

отраслевым хозяйством, где 

сеется большое количество зе-

'.иных угодий, а также до 4 жи-

пяоводческих ферм, различные 

цсобиые предприятия. В таком 

вяйстве ежедневно поступают и 

ходуются в большом количест-

'сетыкохозяйственная продук-

м, денежные средства, произво-

пся те или иные хозяйственные 

моты, начисляются за выпол-

огые виды работ трудодни. Все 
го требует своевременного и точ-

ао учета. 

Бухгалтерский учет есть зерка- 

артели. И где он п авильно по-

гаызен, то дает возможность 

г414еняю колхоза следить за 

▪ временным выполнением про-

одственного плана и приходо-

ходио!i сметы колхоза, эконом- 

4 расходовать денежные сред-

сельскохозяйственную про-

4ню и наиболее полно исполь-

"ать рабочую силу в колхозе. 

ц°тика Роль учета в деле охра-

цественнои колхозной соб-• ввости. 

К сожалению, как показала 

поверка, в практике некоторых 

хозов нашего района имеются 

°езные недостатки в этом во-

огОО учета неоднократноуотме-
4" 8 Решениях райисполкома, 

на различных совещаниях, однако, 
отдельные правления колхозов и 
бухгалтеры безнаказанно продол-
жают нарушать требования Чаще 
всего наблюдаются случаие нару-

шений в учете денежных средств. 
Достаточно сказать, чтоб хгалте-

КОЛХО-

зу имени Ленина, гдел и ром работает А. Сильм, р без-

ответственном отношении к учету 
у кассира артели на 13 октябри 
прошлого года оказалась бЛнедо-
стача стача в сумме 1.092 руя  
день ревизии -12 апреля этого ГО 
да в кассе вместо денег хра
лись расписки от отдельных лиц 
на 10.475 рублей. Н е менее инте-
ресный случай, когда с текущего 
счета колхоза имени 17-го Парт-
съезда  было получено «П ть к 

3.500 рублей колхозом б хгал-
коммунизмуи. Однако  эта 

тера колхоза М. Афанасьевой 
сумма до дня ревизии нигде не 
значилась. 

Крайне плохо оформляются де-
нежные документы в колхонежные е име-

ни Ильича, где часто денежные
средства списываются по дпр куняв-
там без подписи ета материал 
шего приобретенный  
или вообще без в ю рте этого го-

да за наличный теля денег. Так > расчет было кУпле 
ян  

но 12 килограммов са получаТель 

на сумму 360 рублей, 

этих денег неизвестно кто. 
р . Расход этого бензина докумеита-

синен на документе н оказалось.
На базар Или взять другойфакт.  

отправил"- свинины 163 килограм-
ма, а отчет представлен в бух-
галтерию только на 15Н килограм-
мов — разиииа в весе в акте не 

отражена. 
Не менее важным вопросом в 

бухгалтерском учете является вы-
полнение приходо•расходной сме-
ты каждым колхозом. И всякое 

передвижение юнедопустимо безе 
дств из одной 

статьи в другую 
согласия общего собрания колхоз-
ников. Однако отдельные руково-
дители колхозов допускают пере- 
расход по одним статьям на де-
сятки тысяч рублей. а бухгалтеры 
не ведут борьбы за строгое со-
блюдение смет. Это видно хотя бы 
из того, что в колхозе 'Восход' с 
апреля с. г. большинство денеж-
ных документов не систематизи-
рованы бухгалтером колхоза. По-
добное же положение с учетом и 
обработкой денежных документов 
в колхозе имени Каласидят 4 

этом колхозе на учете  
человека. 

Почти В Исбре адом ютсяКолхозе  е мелкий ин-

годно пр 
вентарь и другие материалы на 
десятки тысяч рублей, однако, за 
Это имущество НИКТО ИЗ КОлхоз-
ников е`к ет Такая обезлич 

быстрому износу, 
ка приводитазба-
паа иногда колхозепросТО К имени 

заРививани ю. 

Ильич  за 5 етено бензинав 5.322  этого а 
риобР ы м 

кило-

грамма г!а сумму 4.967 рублей. 

ми не подтвержден лишь потому. 
что бухгалтер колхоза т. Лрозлик 
не потребовал от шофера отчета, 
который путевые листы ис оформ-
лял и ис сдавал в бухга.атсрию. 

Имеются недостатки и n учете 
труда. В колхозах 'Путь к комму-
низму, имени КалявииьнтЛюдаюай. 

тся 
да и в ряде других 
случаи подсиной оплаты труда, а 
по колхозу имени Ильича нормы 
выработки по сих пор не рассмот-
рены и не утверждены общим кол-
хозным собранием. Начисление 
трудодней производится не свое-
в ременно и подчас никем не ко" 
тролирустся. По колхозу 'Восход' 
на 23 июля еще не начислены 
трудодни в трудовые книжки кол-
хозникам за июнь по трем брига-

дам. Председатель• Ми1хайловт датбухгалтер колхоза. Пар 

шин не требуют от бригадиров, 
видимо. ожидая. когда колхозники 
за это дело "Х накажут. 

Еще хуже обстоит дело с уче-

том выиоабочими. Нередко б
привле-

ченными ррига-
диры выдают справки о начисле-
нии им 'трудодней далеко не со-
ответствующие действительности. 
Отпуск же продуктов питания 
рабочим шефствующих организа-
ций в большинстве колхозов про-
изводится без учета выработан-
ных ими трудодней. Это в конце 
концов приводит к большим пере-
расходам средств и продуктов. 
Особенно такие случаи были и 
есть в колхозах имени Ильича ы 

'Май'. 

Не псе благополучно в колхозах 
района е учетом ж ивотноводче-
ской продукции. В колхозах 
'Май., имени Калинина, имени 
Ленина поступление молока и его 
расходование ведется бескон-
трольно. Доярки за количество 
надоенного молока нигде ме распи-
сываются. В колхозах для откор-
ма поросит отпуска ются концен-
траты и другие продукты, но ка-
кой дают принес поросята, никто 
"е знает. бухгалтер колхоза «ме -

ни Калинина т. Петрова отвечает, 
что трудодни свинаркам начисле-
ны не за количество получаемого 
при веса свиней, а за каждую го-
лову, поставленную на откорм. 

Все эти недостатки 

отчетности подрывают 
колхозов и снижают 

трудодня колхозников. 

В самый короткий срок вопрос 
об учете нужно поставить на ши-
рокое обсуждение широких масс 
колхозников, чтобы они создали 
общественный контроль. Главную 
роль в этом деле должны сыграть 
ревизноннЫе комиссии, которые ре-
гулярно проводил!! бы ревизии 
как документальные так п по сня-
тию натурных остатков. 

В целях повышения квалифика-
ции счетных работников колхозов, 
нужно организовать обучение их 
в школах или через систему заоч-

ного обучения. 

в учете и 

экономику 

сто" мость 

И. ИВАНОВ, 

инструктор-бухгалтер 

Рудненской МТС. 
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Польская Народная Республика. }Недавно судна /Мазовшы, со -

першило 5-дневный рейс по Балти нскому морю вдоль берегов СССР, 
Фниляндии, Швеции и Польши. f (а борту парохода находилась боль-
шая группа польских туристов. 

На снимке: участники рейса - рабочие металлургического заво-

да имени Костюшко на палубе гМазовше.. 
Фото Уклеевского (Польское Центральное фотоагентство). 

Массовый митинг в Александрии 
АдЕКСАНДРНЯ, 27 июля 

(ТАСС). По случаю четвертой го-

довщины Египетской революции 

и изгианаа короля Фарука из 
Египта организация Освобождения 
сознала вчера в Александрии ми-

тинг, на который собралось не-

сколько сот тысяч человек. 

Крупнейшую в городе площадь 

Аттахрир заполнили жители Алек-
сандрии и окрееткых населенных 

пунктов, делегации из провинции 

и городов 'Египта, рабочие, слу-

жащие, крестьяне, молодежь. На 
митинге присутствовала гостя-

щзя п Египте делегация молоде-

жи Китайской Народной Респуб-

лики, а также молодежные деле-

гация арабских стран и участни-

ки проходящей в эти дни н Алек-

сандрии конференции, учителей 

арабских стран. 

Площадь Аттахрира украшена 

знаменами а флагами, повсюду 

множество лозунгов со словами: 

«Да здравствует египетская рес-

публика», ада здравствует свобо-
да и независимость!». 

Появление на трибуне прези-

дента Республики Гамаль Абдель 
Насера н членов египетского пра-

вительства было встречено соб-
равш имисн бурными аплодисмен-

тами и возгласами приветствий. 
Президент Насер ыыступил на ми-

тинге с большой речью, в кото-

рой, в частности заявил, что 

правительство Египта приняло 

решение о национализации г 26 
июли владений Международной 
компании Суэцкого канала. Сред-
ства и владения компании как в 

Египте, так и за границей блоки-
руются н переходят е собствен-
ность Египта. 

10 миллиардов марок на вооружение 
Западной Германии 

ВОИН, 26 июля (ТАСС). Пред-
седателе, подкомитета по вопросам 

вооружения комиссии бундестага 
социал-демократ Тольмут Шмидт 
сообщил, что до настоящего вре-

мени бундестаг одобрил в пред-

варительном порядке расходы на 

приобретение вооружения для за-

падногерманской армии в размере 

10 миллиардов марок. Предусмат-
ривается израсходовать З милли-

арда марок на приобретение семи 

тысяч легких н средних танков 

н 11 тысяч бронетранспортеров. 
На приобретение первой партии 

военных самолетов намечается 

израсходовать около пяте милли-

ардов марок. 

Среди заказываемых военных 

самолетов предпочтение отдается 

самолетам - штурмовикам; зака-

зываются также бомбардировщики 
дальнего действия и семь различ-

ны х типов вертолетов. 

35 миллионов марок выделяется 

в текущем бюджетном году в ка-

честве первоначальных расходов 

для создания западногерманской 
авиационной промышленности. 

Кроме того, промышленные круги 

намерены дополнительно израсхо-

довать на эти же цели 15-16 
миллионов марок. 

Столкновение пассажирских судов 

в Атлантике 

НЬЮ-ИОРК (ТАСС). 25 июля 

ночью у побережья Новой Англии 
(США) произошло столкновение 

двух пассажирских пароходов. В 
густой тумане шведское пасса-

жирское судно «Стокгольм» водо-

измещением 12 тысяч тонн вреза-

лось в правый борт крупнейшего 
судна итальянского пассажирско-

г флота « Аидреа Дориа» водоиз-

мещением 29 тысяч 'они. Сразу 
же после столкновения итальян-

ский пароход, имевший на своем 

борту 1.134 пассажира и 500 

человек экипажа, сильно накре-

нился на правый борт, что исклю-

чило возможность спустить спа-

сательные шлюпки. В результате 
столкновения погибло 3 и ранено 

несколько сот человек. 

«Андреа Дориау продержался 

на воде после столкновения около 

11 часов н затонул 26 июля в 

14 ч. 9 мин. по Гринвичу. Паро-
ход «Стокгольм» получил силь-

ные повреждения, но продолжает 

путь в Нью-уорк собственным 
ходок. 

Недра Китая 
раскрывают 

свои богатства 
ПЕКИН. Китайская печать 

ежедневно публикует сведения о 
трудовых успехах разведчиков 
недр - геологов, ставящих при-
родные богатства страны на служ-
бу социалистическому строитель-
ству. Разведочные работы в про-
винции Диихай в атом году про-
водятся в особенно широких мас-
штабах. Усилиями геологов обна-
ружены богатые запасы нефти, 
которые открывают широкие пер-
спективы для развития в атом 

районе Китая нефтяной промыш-
ленности. В настоящее время 

здесь уже фонтанируют 8 круп-
ных нефтяных скважин. Обнару-
жено также пять скважин выхода 

горючих газов. 

8 провинции Дзянси обнаруже-
ны запасы руды высшего каче-

ства, представляющей собой цен-

ное сырье для выплавки молибде-
новой стали. Промышленная раз-

работка нового месторождении 

уже качалась. 

Недавно в Хайкаиыком уголь-

ном бассейне в Восточном Китае 
обнаружено новое очень богатое 
месторождение каменного угля, на 

базе которого можно построить две 

крупные шахты производитель-

ностью п 2,4 миллиона тонн в 

год. 

Молодежь Западной 
Германии не желает 

служить в армии 

БЕРЛИН, 26 июля (ТАСС). Как 
отмечает немецкая демократиче-

ская печать, за последнее время 

-- накануне и после принятия 

в Западной Германии закона о 

всеобщей воинской повинности-

заметно участились случаи пере-

хода в Германскую демократиче-
скую Республику западногерман-

ской молодежи,- не желающей слу-

жить во вновь создаваемом бунд-
свере. l 

В город Рудольфштадт (округ 
Гера) в первой половине июля, 

по сравнению с тем же периодом 

прошлого месяца, из Западной 
Германии перешло в два раза 

больше юношей призывного воз-

раста. 

Молодой житель Дортмунда 
Ф. Хеймеер подчеркнул, что при-

чина его перехода в ГДР заклю-

чается в нежелании служить в 

западногерманской армии, созда-

ваемой в интересах военных пла-

нов Аденауара н США. Как сооб-

щается в печати, одна ив житель-

ниц Гамбурга, решившая послать 

в ГДР двух своих сыновей призыв-

ного возраста, заявила: «Я посы-

паю их в Германскую демократи-
ческую Республику, так как не хо-

чу, чтобы они разделили участь 

своих старших братьев, погибших 

во время второй мировой войны. 

По сообщению печати, в округ 

Лейпциг в июне перешло из За-

падной Германии около 550 че-

ловек-вдвое больше, чем в пре-

дыдущем месяце. Причем, пример-

но 40 процентов всех перешед-

ших являются молодыми людьми. 

В округе Магдебург за этот же 

период прибыло 620 граждан 

ФРГ, значительный процент ко-

торых составляет молодежь. 

Выродки 
Лесогои шахты № 2 Н. Алешин 

получил отпускные. Не отходя от 

кассы, он пересчитал новенькие 
кредитки и разделил их на две 

стопки. 

- Это жене... А вот это, так 

сказать, на непредвиденные рас-

ходы, - подмигнул Алешин ря-

дом стоявшему приятелю - про-

ходчику первого участка В. Семе-
нову. 

Впрочем, термин «непредвиден-

ные расходы» Алешин употребил, 
как говорят, для красного словца. 

В действительности же все было 
предусмотрено заранее. Выйдя на 

улицу, друзья направились в пив-

ную. 

- Но двести граммов и по 

кружке пива, - решили они. 

Но этого оказалось мало. Еще 
выпили. Затем уснули. 

- Надо 6ы похмелитыя, - 
сказал Семенов, вопрошающе гля-

дя на Алешина. 
Тот порылся в карманах, но 

«ассигнованные» деньги оказа-

лись израсходованными. Н Алее 
шин потряс пустым карманом, 

погрузился в раздумье. Потом 
встрепенулся и сказал приятелю 

о своем решении:' 
- Я буду нападать, а ты от-

бирай. Да смотри, действуй быст-
ро... 

На площади у клуба «Шахтер » 

они встретили незнакомого им 

гражданина Н. Голубцова, попро-

сили закурить. Заметив на его 

руке часы, пьянчужки начали 

увлекать человека разговорами. И 
вдруг грязные пальцы вцепились 

в его горло. Душил Алешин, а Се-
менов в это время снял часы. 

Когда Н. Голубцов пришел в себя, 
то вокруг уже никого не было. 

Грабители не ограничились 

этим. Увлеченные удачей, они в 

тот же вечер напали на горного 

мастера шахты 'Л 2 Н. Н. Грузде- 
ва и тоже сняли наручные часы. 

Кому не ясно, что как бы пре-

ступники ни скрывали свое гнус-

ное лицо, они рано или поздно 

будут разоблачены. Так и случи-

лось. Алешин и Семенов вынуж-

дены были признаться в совер-

шенных преступлениях. 

Недавно слесарь теплоэлектро-

централи Б. Печуро изрядно вы-

пив, совершил гнусное преступ-

ление. Он порезал близких ему 

людей - шофера газосланцевого 

завода Федора Степановича Спи-
ридонова и его жену Анну Сидо-
ровну Овчинникову. 

Произошло это так. Супруги 
были в гостях. С ними находился 

и Печуро. Захмелев, 
грубить, ругаться. 
- Или веди себя дан 

или ступайдомой 
ему Анна Сидоровна. 

Печуро ушел. цруда 

зыекал нож и отпраанв 

Спиридонова. Дверь б 

нута. Печуро понят, ч 

еще не пришли и став 

- Смотри-ка, Вора 

ночевать пришел, - са 

на Сидоровна музу, з 

чуро у ворот. 

- Пусть ночует, ае 

уехала. Наверное, СКУЧi 

- ответил муж. 

Но Печуро притев 

целью. Пропустив мимо 

и мужа, он вонзил но 

спину Анны Сидоровны 
Федора Степановича. 

Н вот преступник пеf 

следователя. «Герой» р 

ся в невинного баратва 
трясется. Глаза его миг 

ся пощады, голос дребе 

тем слышатся всхлип 

нотки раскаивания. 

Убийцу постигнет суро 

советского закона. 

На днях работник с 

Федосеев в сильном опы 

рынке в Больших Луч] 

смертельную рану ноаол 

не повинному молодому 

шахты 2 Георгию Е 

Убийца погнался за с 

жертвой, но был задера 

лапами и обезоружен. 
Обычно некоторые д 

реки в адрес милиции.) 
ники милиции еще мед 

ведут борьбу с уродлнве 

ми, которых у нас все 

меньше становится. По 
венные организации в 

стовfть в стороне. Райк 
мола одно время прояви 

инициативу, стал прово 

сомолы кие рейды. Хули 
ло, присмирели. Но да: 

не пошло. Ни одна П( 

организация не вынесi 

общественности ни одн 

гака. Взять хотя 6ы ту 

М 2. Здесь нередко разб 
ведение отдельных лю 

заниое с прогулами. А 
человек недостойно веi 

быту, или совершает др 

ральные проступки, о юн 

Стоит ли доказывать, 

практика не правильна 

а на предприятии болью 
надо ставить эти вопрог 

общественности. 
А. АЛЕН 

iiIiU 

К сведению граждан райоl 
В связи с пдступаклщмми запросами от граекцг 

на о порядке продажи коров и другого мелкого сн 

полннтельный конмитет райана-ага Совета депутата 
шихся сообщает: 

Граждане, желающие продаггь скот, должны о( 
ся в ранветлечебницу по 'адресу: улица Гавр}г: 
дом № 45 - для осмотра скота камиосией. Она 
определять Пригодность скота по продуктивности 

дажи совхозу и колхозаlм района. 

Ведь скдг, который будет  признан 'непродук' 
владельцы его получат разрешение сдать ,н,а базу 
екага по иене, установленной правительствам. 

Исполком районного Со 
Депутатов труд 
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